

El 91,61 por ciento de recién nacidos y lactantes ya ha sido vacunado

Magallanes en el top 3 de cobertura de vacunación con anticuerpo Nirsevimab

● La región más austral del país sólo es superada por La Araucanía con 92,21% y Ñuble con 95,12 por ciento. A pesar de los buenos números, la seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, llamó a “no bajar la guardia”.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Magallanes es un ejemplo de vacunación por donde se mire. Si en general la región se encuentra en el top 5 entre las mejores coberturas a nivel nacional, los recién nacidos y los menores de 6 meses también son ejemplo de ello.

“

Esta estrategia preventiva ha permitido reducir significativamente los cuadros graves”.

Seremi de Salud,
Francisca Sanfuentes.

De acuerdo con el Departamento de Estadística en Información en Salud (DEIS), en la Estrategia de Inmunización Nirsevimab, en el marco de la Campaña de Invierno 2025, la región se ubica en la tercera posición con 91,61%, sólo por detrás de La Araucanía con 92,21% y Ñuble con 95,12 por ciento.

La misma fuente indica que a la fecha se han inmunizado 136 recién nacidos y lactantes con el anticuerpo monoclonal Nirsevimab. De ellos 91 son recién nacidos y 45 lactantes.

La seremi de Salud, Francisca Sanfuentes, destacó que “esta estrategia preventiva ha permitido reducir significativamente los cuadros graves, descongestionar los servicios de urgencia y entregar tranquilidad a las familias con recién nacidos, fortaleciendo la capacidad de

respuesta del sistema en temporadas críticas. Recordemos que durante el invierno de 2023, Chile enfrentó una compleja situación relacionada con el virus respiratorio sincicial (VRS).

De cara a las vacaciones de invierno, la autoridad sanitaria hizo un llamado especial a las familias a no bajar la guardia: “Es una época donde los niños suelen compartir más con adultos mayores o personas con enfermedades crónicas, y es ahí donde la prevención toma aún más valor”, sentenció la seremi Sanfuentes.

136
recién nacidos

y lactantes han sido inculados con el anticuerpo monoclonal Nirsevimab.



GENIQA

Con esta estrategia los recién nacidos y lactantes se han protegido contra el Virus Respiratorio Sincicial.